



Wabup Pagi Bawa Bantuan Hibah

■ Safari Ramadan ke Sungai Kunyit

MEMPAWAH, TRIBUN - Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi, melaksanakan Safari Ramadan dengan mengunjungi Masjid Jamiul Kautsar, Desa Sungai Kunyit Hulu, Kecamatan Sungai Kunyit, Kabupaten Mempawah, Kamis (7/4).

Pada kesempatan tersebut, Pengurus Masjid Jamiul Kautsar, Muhammad Harun mengapresiasi kegiatan tersebut Safari Ramadan Pemkab Mempawah. Menurutnya Safari Ramadan Pemkab Mempawah mendekatkan masyarakat yang jauh.

"Kami mewakili kepengurusan masjid berterima kasih atas hadirnya jajaran pejabat Pemkab Mem-

pawah. Kami harap pembangunan masjid dapat segera terselesaikan dan harapan besar masyarakat Desa Sungai Kunyit Hulu dapat memanfaatkannya sebagai tempat ibadah," ucapnya, Jumat (8/4).

Sementara itu Ustaz Lukmanul Hakim yang mengisi tausiah pada Safari Ramadan tersebut menekankan terkait dimulainya pelaksanaan ibadah puasa bukanlah suatu permasalahan. "Hari ini, yang sudah berpuasa 5 hari baik, yang sudah berpuasa 6 hari juga baik," tegasnya.

Ia juga mengingatkan akan misteri datangnya malam Lailatul Qadar yang tentu saja hanya kehendak

Allah SWT. "Maka dari itu mari kita tingkatkan ibadah dan berharap berkah Lailatul Qadar didapat," katanya.

Senada dengan Ustaz Lukmanul Hakim, Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi, mengatakan bahwa hendaknya kita selalu bersyukur atas segala nikmat yang diberikan Allah SWT.

Ia juga menyampaikan kepada masyarakat yang hadir bahwa tujuan Safari Ramadan ialah mendekatkan diri dengan masyarakat, melihat lingkungan dan kondisi masyarakat setempat.

Para kepala OPD juga dihadirkan dan diperkenalkan langsung di ha-



TRIBUN/PROKOPIM PEMKAB MEMPAWAH

SAFARI - Wabup Mempawah, Muhammad Pagi, melaksanakan Safari Ramadan di Masjid Jamiul Kautsar, Desa Sungai Kunyit Hulu, Kecamatan Sungai Kunyit, Kabupaten Mempawah, Kamis (7/4).

dapan masyarakat, agar program yang disusun ke depan dapat menysar langsung kepada peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Apa yang kami ketahui di lapangan selama Safari Ramadan ini menjadi perhatian dan kajian akan program kedepan," ungkap Wabup Mempawah.

Sebelum salat Magrib berjamaah diimami Imam Madinah Syaikh Muhammad Jamil, pada kegiatan juga turut diserahkan bantuan sajadah gulung dan bantuan hibah dari Pemkab Mempawah, serta bantuan dari Bank Kalbar, Kemenag serta Baznas. **(ram)**